

Carême 2025 à St-Etienne-du-Mont



Venez prendre part au
"Festin du Davar"
40 jours, 20 versets de la Bible par cœur!



SAINT-ÉTIENNE-DU-MONT

30 RUE DESCARTES 75005 PARIS / paroisse@saintetiennedumont.fr

Vacances février

Qu'est-ce qu'être heureux ?

Qu'est-ce qui va constituer notre bonheur, qu'est-ce qui va constituer son contenu ? Nous l'entendons dans les lectures, avec le prophète Jérémie et le psaume : ce qui est chemin de bonheur pour l'homme, c'est d'observer la loi du Seigneur, écouter sa parole et la mettre en pratique : « Heureux l'homme qui écoute la Parole de Dieu et qui la met en pratique » parce qu'il est « comme un arbre planté près d'un ruisseau, qui donne du fruit en son temps... ». Le moyen du bonheur, c'est de se confier en Dieu, c'est d'accueillir sa Parole et recevoir la loi du Seigneur comme une source de vie. Autrement dit, c'est croire.

Etre heureux, ce n'est pas forcément être riche, ce n'est pas forcément être rassasié, ce n'est pas forcément vivre dans la fête, ce n'est pas forcément recevoir les louanges de tous. Le bonheur, le vrai, s'établit dans une relation d'intimité avec le Dieu de Jésus-Christ qui nous montre que le mal, quel qu'il soit, n'aura pas le dernier mot. Le bonheur auquel nous croyons, le Christ seul le donne, en se faisant pèlerin avec nous, par sa grâce et son esprit, dans l'histoire de notre vie. Jésus nous rassure. Par sa mort et sa résurrection, il nous a restitué notre dignité d'enfants de Dieu appelés à la vie, une vie en plénitude que lui seul peut donner, car il est le chemin, la vérité et la vie.

Il y a donc une pauvreté qui sauve, c'est celle qui favorise une culture de la liberté intérieure où l'on se dépossède soi-même pour se mettre au service de son prochain et de la société. La pauvreté qui sauve, c'est celle qui ne prend pas Dieu pour un partenaire commercial dont on pourrait exiger qu'il nous rétribue à la hauteur de nos actes. Sainte Thérèse de Lisieux était bien consciente qu'à sa mort elle paraîtrait devant Dieu les mains vides, parce que l'important, pour elle, était de s'abandonner à la bonté divine.

Demeurons en union de prière en ces semaines de vacances, et bon pèlerinage jubilaire aux paroissiens qui seront à Rome,

P. Laurent Stalla-Bourdillon

DU 15 FÉVRIER AU 1ER MARS 2025

Samedi 15 : 18h45 messe anticipée du dimanche
Dimanche 16 : 11h00 et 18h45, messes
Mercredi 19: 20h00, ABBA

Samedi 22 : 18h45 messe anticipée du dimanche
Dimanche 23 : 11h00 et 18h45, messes
Mercredi 26 : 20h00, ABBA

HORAIRES PENDANT LES VACANCES



HORAIRES VACANCES FÉVRIER

Ouvertures de l'église

Lundi, 14h30 - 19h30.
Mardi au dimanche, 8h30-19h30

Accueil

Mardi, jeudi, samedi:
17h - 18h.

Messes

Samedi, 10h30
Lundi au vendredi, 18h45
Dimanche: messe anticipée 18h45
11h et 18h45
PAS DE MESSE DE 9H00

"NOUS VOUS EN SUPPLIONS
AU NOM DU CHRIST,
LAISSEZ-VOUS RÉCONCILIER
AVEC DIEU"

MESSE DES CENDRES



**ENTRÉE EN
CARÊME**

MERCREDI 5 MARS

12H15 & 19H30

CONFESSIONS POSSIBLES DANS L'ÉGLISE
DE 17H00 À 22H00

LE 15 FÉVRIER 2026,
NOUS FÊTERONS LES **400 ANS**
DE LA CONSÉCRATION DE LA PAROISSE.

IL NOUS RESTE

366	19	28
JOURS	HEURES	MINUTES

POUR PRÉPARER CE GLORIEUX ANNIVERSAIRE,
PARTAGEZ VOS IDÉES SUR:



400^{ème} ANNIVERSAIRE

VIVRE LA FRATERNITÉ AVEC DES PERSONNES DE LA RUE



**Hiver
Solidaire**

REJOIGNEZ NOS ÉQUIPES



HIVER SOLIDAIRE REDÉMARTE LE 5 JANVIER 2025!
MERCİ DE CONTINUER À NOUS AIDER ET À NOUS SOUTENIR. CET HIVER, LE TEMPS D'UN REPAS,
D'UN DİNER OU D'UNE NUIT, EN REJOIGNANT NOTRE ÉQUIPE,
À VOTRE RYTHME ET SANS ENGAGEMENT.
POUR TOUTE INFORMATION VOUS POUVEZ NOUS CONTACTER VIA LE GROUPE
WHATSAPP (QR CODE) OU À HIVERSOLIDAIRE.SEDM@GMAIL.COM

HIVER SOLIDAIRE

"Chers paroissiens, vous êtes tous les bienvenus à l'Hiver solidaire de Saint-Étienne-du-Mont qui a commencé le dimanche **5 janvier 2025**.

Hiver solidaire est un accueil de 4 personnes sans-abris dans la paroisse où tous les soirs de la semaine, des repas sont partagés avec les paroissiens, à la suite desquels les personnes sans abris restent dormir au chaud dans nos locaux. Le but est simple : offrir un foyer chaleureux aux personnes de la rue. N'hésitez pas à nous rejoindre ! Vous pouvez nous contacter sur le groupe whatsapp dont nous mettons le QR code sur l'affiche, ou bien écrivez nous sur le mail suivant : hiversolidaire.sedm@gmail.com

Nous cherchons activement des bénévoles pendant les vacances.

À très bientôt,

Anne-Claire, Sophie, Ostiane, Timothée, Jean-Baptiste"